

**IG METALL  
bei MIWE  
in Arnstein**



# Verhandlungen ergebnislos!

## Kein weiterer Aufschub!

Die Haustarifverhandlungen bei MIWE Arnstein wurden am Donnerstagabend ergebnislos abgebrochen. Trotz weitreichender Vorschläge der IG Metall Tarifkommission: MIWE hat sich nicht einen Millimeter weiterbewegt. Das Angebot einer Inflationsausgleichsprämie von dreimal 300 Euro je nach Kassenlage weisen wir als absolut ungenügend zurück. Alle unsere Vorschläge, optimale Lösungen für Betrieb und Belegschaft zu finden, hat die Geschäftsleitung vom Tisch gefegt.

## Wertschätzung schaut anders aus!

Erste Kolleginnen und Kollegen werden nun ihre unerfüllten Ansprüche aus der Gesamtzusage des Arbeitgebers aus dem Jahr 2023 beim Arbeitsgericht einklagen. Die Tarifkommission der IG Metall weist darauf hin, dass erneute Arbeitskampfmaßnahmen grundsätzlich möglich sind.

## Die Mitglieder der IG Metall werden fortlaufend über alle neuen Entwicklungen informiert!

Wirst Du im Betrieb unter Druck gesetzt, weil Du Dich für faire Löhne stark machst? Schreibe eine E-Mail an [wuerzburg@igmetall.de](mailto:wuerzburg@igmetall.de)

Aufwärts bei MIWE  
in Arnstein  
IG Metall Info Nr. 9  
Februar 2024